





Economía

Paralizada producción de petróleo en el departamento del Meta

Las empresas en la región están dejando de producir más de 49.500 barriles por día



Procucción del petróleo cayó en Agosto(Colprensa)



CAM alerta por incendios forestales en el Huila durante este 2023

Estas son las razones de la renuncia de la Viceministra de Empleo y Pensiones

Entregarán 1.200 raciones de comida a personas en pobreza extrema en Cartagena

Vuelve el pico y placa para taxis en Bucaramanga

El representante de Jackson Martínez explica qué hace falta para que regrese al

Programación de Afinia entre el jueves 9 el domingo 12 de febrero en Bolívar











Luis Enrique Hurtado 🏏 06/02/2023 - 7:38 h COT

La producción de petróleo en el departamento se encuentra paralizada en parte por el bloqueo de la vía que conduce del municipio de Puerto Gaitán a la vereda Rubiales que afecta a las compañías Ecopetrol, Frontera, Hocol, Tecpetrol y Cepsa, reveló la Asociación Colombiana del Petróleo (ACP).

La agremiación informó que ya se completan siete días de parálisis y el taponamiento de la vía que afecta a más de 5.332 trabajadores del sector y sus familias.

"Los impactos sociales y económicos son enormes, teniendo en cuenta que los manifestantes están negando el paso de víveres y alimentos, además del combustible necesario para el funcionamiento continuo de las operaciones de las empresas que a la fecha están dejando de producir más de 49.500 barriles por día", reveló la ACP.

A esto se suma que se podría ver afectada la carga de las refinerías de Cartagena y Barrancabermeja, lo cual pone en riesgo el suministro de combustibles líquidos en Colombia y otros países a los que exporta petróleo

Finalmente, la Asociación Colombia del Petróleo hizo un llamado al Gobierno y a la comunidad que busque un acuerdo para permitir que la industria reinicie su producción.



Economía

Estas son las razones de la renuncia de la Viceministra de **Empleo y Pensiones**

En una comunicación Flor Esther Salazar, dijo que se le hace difícil estar en un lugar donde en diversas circunstancias no se tomaba en cuenta su opinión

Economía

Estas son las razones de la renuncia de la Viceministra de **Empleo y Pensiones**

En una comunicación Flor Esther Salazar, dijo que se le hace difícil estar en un lugar donde en diversas circunstancias no se tomaba en cuenta su opinión



Rwunión Subcomisión Pensional // Cortesía de MinTrabajo

🚢 Últimas Noticias

CAM alerta por incendios forestales en el Huila durante este 2023

Estas son las razones de la renuncia de la Viceministra de Empleo y Pensiones

Entregarán 1.200 raciones de comida a personas en pobreza extrema en Cartagena

Vuelve el pico y placa para taxis en Bucaramanga

El representante de Jackson Martínez explica qué hace falta para que regrese al

Programación de Afinia entre el jueves 9 el domingo 12 de febrero en Bolívar









__ Yarid Montaña 06/02/2023 - 17:35 h COT

Economía • Luego de presentar su renuncia como viceministra de Empleo y Pensiones el pasado viernes, Flor Esther Salazar, publicó en sus redes sociales una comunicación a la opinión pública de seis párrafos, en la que manifiesta que renunciar fue una decisión difícil, doble todo teniendo en cuenta que esta dependencia del Ministerio del Trabajo tiene a cargo temas que han sido "de mi especial interés académica y profesional, como son los asuntos laborales y de protección social en la vejez y cartea que está llamada a realizar reformas laborales y pensional.

Leer artículo completo